



## L'ADMINISTRATION PORTUAIRE DE MONTRÉAL SOULIGNE 125 ANS DE PRÉSENCE DE HAPAG-LLOYD AU CANADA

**Montréal, le 16 mai 2017** - L'Administration portuaire de Montréal (APM) est heureuse de souligner les 125 ans de présence du transporteur maritime allemand Hapag-Lloyd au Canada.

Le premier navire de la compagnie à desservir le marché canadien est arrivé au Port de Montréal en mars 1892. Il s'agissait du S/S *Cremon*, un bateau à vapeur d'un peu plus de 90 mètres.

« En 125 ans, Hapag-Lloyd a démontré plus d'une fois son attachement au Port de Montréal, notamment en développant des services dédiés entre l'Europe, la Méditerranée et Montréal, mais également en choisissant Montréal comme siège de ses opérations pour l'ensemble du Canada », a souligné Sylvie Vachon, présidente-directrice générale de l'APM. « Nous tenons à féliciter tous les employés de Hapag-Lloyd qui, chaque jour, perpétuent la rigueur et la qualité du service qui font la renommée de ce grand transporteur maritime. »

Pour souligner les 125 ans de présence de Hapag-Lloyd au Canada et les liens uniques qui lient la compagnie à Montréal, M. Wolfgang Schoch, vice-président Hapag-Lloyd Canada, a remis au Port de Montréal une maquette de l'*Empress of Britain*, un paquebot de la compagnie CP ships rachetée en 2005 par Hapag-Lloyd. Ce navire, qui transportait des passagers et de la marchandise, a navigué entre le Royaume-Uni et le Canada de 1931 à 1939.

Hapag-Lloyd est le 5e transporteur maritime à l'échelle mondiale. Le siège social de la compagnie est situé à Hambourg. Hapag-Lloyd opère trois services hebdomadaires à partir de Montréal : deux services avec l'Europe et un service avec la Méditerranée.

Hapag-Lloyd Cruises, une filiale du groupe TUI, est également active dans le secteur des croisières, avec notamment le MS Europa et le MS Europa 2, deux navires de luxe qui viennent à Montréal pendant la saison des croisières.

Pour consulter le communiqué de presse de Hapag-Lloyd, cliquez [ici](#).

---

## THE MONTREAL PORT AUTHORITY APPLAUDS HAPAG-LLOYD'S 125-YEAR PRESENCE IN CANADA

**Montreal, May 16, 2017** - The Montreal Port Authority (MPA) is pleased to mark German shipping line Hapag-Lloyd's 125-year presence in Canada.

The company's first ship to serve the Canadian market called at the Port of Montreal in March 1892. It was a steamboat just over 90 metres long, the *S/S Cremon*.

"In 125 years, Hapag-Lloyd has shown its commitment to the Port of Montreal more than once, in particular by developing dedicated services between Europe, the Mediterranean and Montreal, and also by choosing Montreal as the headquarters of its operations in Canada as a whole," said Sylvie Vachon, President and CEO of the MPA. "We want to congratulate all Hapag-Lloyd employees who, every day, perpetuate the rigor and quality of service that is the hallmark of this great marine carrier."

To mark Hapag-Lloyd's 125 years of operating in Canada and the unique ties that bind the company to Montreal, Wolfgang Schoch, Senior Vice President at Hapag-Lloyd Canada, presented a model of the *Empress of Britain*, a passenger liner from CP Ships purchased by Hapag-Lloyd in 2005. This liner carrying passengers and cargo sailed between the United Kingdom and Canada from 1931 to 1939.

Hapag-Lloyd is the world's fifth largest container carrier. The company's head office is in Hamburg. Hapag-Lloyd operates three weekly services from Montreal: two services with Europe and one with the Mediterranean.

Hapag-Lloyd Cruises, a subsidiary of TUI, is also active in the cruise sector, notably with the *MS Europa* and the *MS Europa 2*, two luxury cruise ships that call at Montreal during the cruise season.

See Hapag-Lloyd press release [here](#).

---